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本报讯 （记者 刘佳蓓）“评定
等级下来了，是‘深绿色’，可以为你
们提供 300 万元的贷款。 ”近日，龙
游农商银行工作人员来到龙游经济
开发区的浙江华飞轻纺有限公司，
将这一好消息告知企业负责人。

该公司主要生产可再生生物纤
维纱线，广泛用于服装面料、装饰
面料等产品。 前不久，该公司从国
外引进 13 台涡流纺设备， 需要购
买更多原材料进行扩大再生产，龙
游农商银行的客户经理了解到该
企业的碳账户评级为“深绿色”，为
华飞轻纺提供了 300 万元的“碳账

户易贷”。“目前，我们企业正在加
大转型升级， 特别是引进高端设
备，农商银行给了我们这笔授信贷
款，对我们企业的进一步发展提供
了很大帮助。 ”华飞轻纺公司副总
经理王国军表示，要继续保持这个
“深绿色”，为龙游绿色经济发展提
供助力。

据了解，“碳账户易贷” 是龙游
农商银行通过衢州市能源大数据中
心，建立碳账户，核算企业碳排放总
量和强度，对工业企业按照深绿、浅
绿、黄、红四色等级贴标，配套差别
化的金融扶持政策。 该贷款是纯信

用贷款，利率较为优惠。“我们是根
据人民银行碳账户分类体系来进行
碳账户评级的， 这也是工业企业类
的首笔贷款。 ”龙游农商银行客户经
理苏小红说。

截至目前， 该行已对浙江华飞
轻纺有限公司、 浙江兴泰农牧科技
有限公司、龙游县瑞丰牧场、龙游吉
祥生态农场 4 家“深绿色”标签的农
业企业共发放流动资金信用贷款
600 万元。龙游农商银行业务管理部
副总经理吴勐颉介绍， 未来仍将结
合衢州碳账户体系， 对企业给予更
大的信贷支持。

改善生态环境 发展绿色经济

打造数字化应用场景加速实现“双碳”目标

连日来，县交投集团施
工人员充分利用晴好天气，
奋战一线、 抢抓工期，为
320 国道龙游横山段改建
工程施工按下“快进键”。该
工程是省重点项目，涉及横
山、模环、塔石、小南海等 4
个乡镇 15 个村。建成后，对
推动市域一体、城乡统筹起
到重要作用。

通讯员 张生祥 文/摄

本报讯 （记者 徐月） 9 月 14
日，县委书记、县委审计委员会主任
张晓峰主持召开县委审计委员会第
三次会议，贯彻落实中央和省委、市
委审计委员会有关会议精神， 研究
部署下一步审计重点工作。 张晓峰
强调， 要立足省高质量发展建设共
同富裕示范区首批试点和生态工业
样本县建设， 准确把握审计工作的
新任务、新要求，全力推进审计工作
整体跃升、 全面提质。 县领导祝建
东、徐宾、俞忠胜、周明军、范卫祥、
徐仲利等参加。

会议传达学习中央、省委、市委
审计委员会有关会议精神， 听取了
2021 年度以来全县审计工作情况和
下步工作计划；审议了年度审计项目
计划和《中共龙游县委审计委员会办
公室关于印发成员单位工作协调制
度、联络员制度和审计工作重大事项

督察督办办法》； 听取了上级审计反
馈重大问题整改推进情况的汇报。

张晓峰指出，今年以来，县委审
计委员会认真落实中央和省委、市
委审计委员会部署要求， 始终围绕
中心、服务大局、依法履职尽责，创
新方式方法， 在助力经济高质量发
展，推动省“七张清单”、市“八张清
单”问题整改，抓好中央和省市涉龙
审计项目，提升财政资金绩效、改善
民生福祉， 打造政治生态最佳县等
方面展现了新作为、取得了新成效。

张晓峰强调，要突出政治属性，
在践行“两个维护”中彰显更大审计
担当， 审计部门要始终坚持政治引
领、提升政治能力、强化政治担当，
以实际行动彰显审计机关对党的绝
对忠诚、绝对负责；突出主责主业，
在主动服务大局中彰显更大审计担
当，聚焦重大决策部署落实、重点领

域绩效管理、重要民生事业的发展，
审计部门在把上级党委政府、 上级
审计机关交代任务做好的同时，在
全县重大公共基础配套设施、 重大
项目上要发挥审计职能作用， 贡献
审计力量，并充分发挥好审计“守护
者”作用，确保公共资金都用在“刀
刃”上，让老百姓有更多的获得感和
幸福感。

张晓峰强调，要突出改革创新，
在提升整体效能中彰显更大审计担
当，不断完善“集中统一、全面覆盖、
权威高效”的审计监督体系，要强化
数字赋能、强化协作促审、强化整改
落实， 推动我县审计工作持续走在
前列；要突出自身建设，在锻造“两
专”团队中彰显更大审计担当，要更
加关注审计优秀年轻干部培养，强
化审计队伍人才梯队建设， 促进审
计工作提质增效。

张晓峰在县委审计委员会第三次会议上强调

把握新任务新要求
全力推进审计工作整体跃升全面提质

◎数字化改革在龙游
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祝建东调研企业挂牌上市工作
本报讯 （记者 周齐） 9月 14日，县委副书记、县长祝

建东调研我县企业挂牌上市工作，县委常委余继民参加。
祝建东一行首先来到固特科技公司， 深入企业车间进

行调研。在座谈会上，祝建东与企业负责人交谈，详细了解企
业生产经营情况，倾听企业在挂牌上市过程中遇到的困难和
问题。 各责任单位结合实际提出意见和建议，与企业负责人
共同商讨发展对策。

作为一家成立超过 20 年的民营企业， 固特科技是专
业从事气力输送系统的阀门及输灰设备等环保治理设备
研发的基地，精于 D1、D2 级压力容器的设计研发和制造。
公司与各大科研院校合作，是一家集开发设计、制造、营销
于一体的集团型企业。 生产技术力量雄厚，特别注重科技
投入及引进国内外先进技术，不断研究开发新产品，以科
技进步带动产品的更新换代及产品质量的提高。

祝建东指出，就目前存在的问题，企业要早下决心、早
做打算、争取早日解决；各责任单位要紧盯重点后备企业，
在优化企业区域设计、安全厂房建设等方面提供精准周到
的服务，实实在在帮助企业解决难题。

随后， 祝建东一行先后来到了浙江恒达新材料股份有
限公司和浙江凯丰新材料股份有限公司。这两家都是在“纸”
上做文章的重点企业，对我县的经济发展作出了重要贡献。

祝建东强调，企业要立足长远，向瞄准的目标和方向
前行，真正把企业做大做强；要创新生产模式，坚持降低单
耗和提高亩均效益两手抓，推动企业可持续发展，为上市
工作打下良好的基础。

吴国升来龙开展挂联区块服务时强调
加强规划谋划 优化营商环境

促进碳基纸基新材料产业做大做强
本报讯 （记者 邓威） 9 月 14 日，市人大常委会主任

吴国升来我县开展挂联区块服务。 他强调，要加强规划谋
划，加强招商推介，优化营商环境，全力构建产业链全链条
服务体系，促进碳基纸基新材料产业做大做强。 县委书记
张晓峰、县人大常委会主任舒畅、县委常委姜建军参加。

在浙江凯丰新材料股份有限公司，吴国升边听介绍边
在本子上认真记录， 并不时拿起企业新研发产品仔细察
看。 在详细了解企业产品研发和技术创新等情况后，吴国
升指出，要围绕新材料、新能源产业链，吸引氢能产业来龙
布局，以新技术、新优势撬动大项目、大产业落地，实现产
业高质量发展。

碳纤维材料被称为二十一世纪的“黑色黄金”，是国家
重点支持和发展的产业领域。在龙游云墨碳谷新材料产业
园，吴国升仔细询问园区碳材料产业发展、高端人才储备
等情况。他指出，要利用细分市场抓实抓好产业链招商，积
极谋划产业链下游项目布局，以更高标准主动对标碳达峰
碳中和新要求，努力打造产业协同创新发展共同体。

吴国升对我县聚焦两大主导产业，聚焦链主型企业招
商以及主导产业链的延链补链强链，强化科技赋能、数字
赋能、金融赋能，坚决推进淘汰落后产能和低效工业用地
整治的做法表示肯定。 他指出，近年来，我县强工氛围浓、
工作干劲大、发展势头好，碳基纸基新材料发展基础扎实、
特色鲜明、潜力巨大。下一步，要制定好碳基纸基新材料产
业规划，明确产业发展重点，职能部门、专业机构、企业各
方共同研究， 抓住全省打造共同富裕示范区的有利契机，
积极培育产业竞争力。 要绘制好产业招商地图，明确招商
主攻方向，主动对接高校和科研院所，用好产业、科技、人
才等资源，实现精准招商、靶向招商。

吴国升强调，要制定产业招商政策，优化细分领域营
商环境，做好产业配套、人才配套、服务配套，为企业发展
提供有力支撑，切实提升产业集聚力、吸引力。要组建专业
招商团队，不等不靠、主动出击，开展驻点招商，大力引进
链主型企业，建链强链补链。要精心准备、适时组织大型行
业交流活动， 推介宣传龙游碳基纸基新材料产业发展优
势，提升产业影响力、知名度。 要做大做强链主企业，充分
发挥其产业链带动作用，加大力度扶持企业上市，撬动更
多重大项目在龙游落地，努力走出一条具有龙游特色的碳
基纸基新材料产业高质量发展之路。


